



PAUL GASSLER

Hi, ich bin Paul und mache gerade meinen BME Master.

Seit mehreren Jahren engagiere ich mich bereits in der Studienvertretung und konnte als Sachbearbeiter, Mandatar und zuletzt als Vorsitz schon viele wertvolle Erfahrungen sammeln. Ich kandidiere erneut, um dieses Wissen an die nächste StV-Generation weiterzugeben und um mich weiterhin für ein gut studierbares Studium einzusetzen.



IDRIS LEHNER

Servus, mein Name ist Idris und ich kandidiere nun mein zweites Mal für unsere Studienvertretung.

Ich möchte mich weiterhin für eure Interessen, wie z.B. ein studierbareres Studium und die faire Behandlung aller Studierenden, einsetzen.



JESSICA FILL

Hey, ich bin Jessica und studiere BME.

Seit drei Semestern bin ich als Sachbearbeiterin in der StV aktiv, kenne die Abläufe mittlerweile richtig gut und habe bereits selbst Veranstaltungen für Studis organisiert. Dabei habe ich aus erster Hand gesehen, wo es im Studium noch Stolpersteine gibt, und genau da will ich ansetzen. Als Mandatarin möchte ich mich für eure Rechte, ein studierbares Studium und eine starke, engagierte Vertretung einsetzen!



MANUEL PAPOUSEK

Hallo, ich heiße Manuel und bin seit fast zwei Jahren aktiv in der Studienvertretung.

In dieser Zeit habe ich Lernabende, Spritzerstände, den neuen Studienplan und mehr mitorganisiert. Mir ist wichtig, dass das Studium studierbar bleibt und besser wird. Auch Events, die nicht mit Lernen zu tun haben, liegen mir am Herzen. Da ich mich ohnehin schon um vieles kümmere, stelle ich mich nun zur Wahl, damit ich meinen Unfug auch offiziell treiben darf.



FLORIAN REUTER

Hallo, ich bin Florian und studiere BME.

In den letzten Semestern habe ich mich schon bei ein paar Projekten in der StV engagiert und dabei gemerkt, wie viel man gemeinsam bewegen kann. Nun ist der Zeitpunkt gekommen, mich offiziell zur Wahl zu stellen – um aktiv am Lernaltag mitzugestalten, anzupacken und ab und zu meinen Senf dazuzugeben :)